

La France accueille le Sommet sur le Changement Climatique



Paris, 12 décembre (RHC)- La France accueille à partir d'aujourd'hui le Sommet One Planet ayant pour but de mobiliser des efforts dans la lutte contre le changement climatique.

Des dirigeants et des personnalités venus des quatre coins du monde y participent.

Dans des déclarations à Prensa Latina dans le contexte du rendez-vous de Paris, Elba Rosa Pérez, ministre cubaine de la Science, de la Technologie et de l'Environnement, a défendu l'importance du financement public dans la lutte contre le changement climatique.

Elba Rosa Pérez a expliqué que notre pays considère comme un facteur clé l'élévation du financement pour faire face aux problèmes environnementaux de la planète. Elle a souligné que les sources publiques sont fondamentales en ce sens.

Faisant allusion au nom du sommet, la ministre cubaine de la science, de la technologie et de l'environnement a expliqué qu'il n'existe pas de plan B, car il n'y a qu'une planète raison pour laquelle les

générations actuelles ont la responsabilité de travailler pour léguer un monde propre aux générations futures.



Radio Habana Cuba